Expulsan de Argentin

(AFP, PL e IPS)

BUENOS AIRES, 4 de diciembre.- Las autoridades argentinas deportaron a 10 ciudadanos norteamericanos pertenecientes a una secta religiosa presunta-mente vinculada a organizaciones guerrilleras.

El diario Buenos Aires Herald informa hoy que los deportados viajaron a Colonia, ciudad uruguaya cercana a esta capital.

La versión periodística agrega que a los norteamericanos se les planteó la opción de abandonar el país o permanecer en prisión.

El grupo fue detenido el pasado 29 de noviembre, junto a otras personas, todos integrantes de la representación local de una secta denominada Niño Dies, con sede en Estados Unidos.

Entre los detenidos además de argentinos también se menciona a un ciud adano costarricense, casado con una panameña.

De acuerdo a los informes oficiosos recibidos por la prensa, el grapo fue detenido por desarrollar actividades vinculadas a organizaciones guerrilleras.

MUEREN 5 GUERRILLEROS Y UN POLICIA

Cinco guerrilleros y un oficial policial resultaron muertos en enfrentamienpaís, según se supo en Buenos Aires.

Tres de los extremistas fueron muertos en La Plata, 60 kilómetros al sur de Buenos Aires, cuando efectivos de las fuerzas combinadas de seguridad allanaron una finca considerada como refugio de guerrilleros.

En ese enfrentamiento resultó muerto el oficial de la policía bonaerense, Mariano Eduardo Sibuet.

Un comunicado militar emitido en Córdoba, 780 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, informa que en Mendoza fueron abati-dos otros 2 guerrilleros cuando pintaban leyendas subversivas alusivas a la organización Montoneros.

Concluye el parte seña-lando que en allanamientos efectuados en Mendoza y en San Luis, provincias a mil 100 y 737 kilómetros respectivamente de Buenos Aires, se secuestraron gran cantidad de armas y documentación.

"ESPERAR EL MOMENTO OPORTUNO"

Por otra parte, el canciller argentino, contra l mirante César A. Guzzetti, declaró que "hay que esperar el momento oportuno" para celebrar una entrevista de los presidentes Jorge-Videla y Ernesto Geisel.

El ministro hizo declaraciones a la prensa con motivo de su viaje a Brasilia el próximo lunes para asistir a la octava reunión de los cancilleres de la Cuenca del Plata.

Guzzetti no descartó la posibilidad de una futura entrevista entre los mandatarios de Argentina y Brasil, pero señaló que esa reunión debe prepararse mediante conversaciones previas, que permitan darle el marco adecuado,

En general -dijo-, la idea es crear un clima de amplitud, de diálogo fluido, de entendimiento y de buena voluntad, para encarar en un futuro próximo algunos aspectos sobre inconvenientes y problemas que se mantienen en ciertas áreas de nuestras relaciones".

El canciller exresó que el tos en distintos puntos del asunto pendiente de mayor trascendencia en las relaciones argentino-brasileñas es la diferencia de interpretación sobre el aprovechamiento energético del Río Paraná.

Al respecto, manifesto que "se espera una buena predisposición por parte del Brasil".

La posición argentina sobre el aprovechamiento de recursos naturales compartidos por varios países, sostiene que debe hacerse mediante el procedimiento de la consulta previa, lo cual ha sido respaldado por la asamblea general de las Naciones Unidas.

Brasil entiende que tales consultas no son imprescindibles y así lo ha mantenido en su política internacional

PRIMERA REUNION **PUBLICA DE MAS DE** TRESCIENTOS POLITICOS

Más de 300 ex legisladores de todos los partidos políticos argentinos asistieron anoche a una cena en un restaurant ubicado en pleno centro de Buenos Aires.

Los principales líderes partidarios también se encontraban presentes, aunque no hicieron declaraciones al periodismo.

Ricardo Balbin (titular de la Unión Cívica Radical), Angel F. Robledo (ex vicepresidente primero del peronismo) y Horacio Thedy (titular del Partido Demócrata progresista) se ubicaron cerca de la cabecera de una gran mesa.

La reunión fue organizada por el Círculo de ex Legisladores, entidad que agrupa a ex diputados y ex senadores. El titular de esa institución, Héctor Zutaita Seber, pidió un brindis por la patria al terminar la cena.

Como la actividad política en Argentina está suspendida por el gobierno militar, la reunión sirvió para que se reencontraran casi la totalidad de los bloques legislativos que funcionaron, hasta el 24 de marzo, fecha del derrocamiento de Isabel Perón, en el Parlamento,

Paralelamente, se supo que 4 líderes provinciales, Ismael a Mit, Carlos Silvestre Begnis, Horacio Guzmán y un

reresentante de Celestino Gelsi, que se ubican a la derecha del espectro político argentino, se reunieron en Buenos Aires para considerar la situación nacional

ARGENTINA ADHIERE AL SELA

Mientras tanto, el gobierno argentino anunció hoy su total adhesión al Sistema Eccnómico Latinoamericano (SE-LA).

La decisión aparece en una ley sancionada por el poder ejecutivo que aprueba, en todas sus partes, el convenio constitutivo del SELA, suscrito en octubre de 1975 en Panamá por 24 naciones latinoamericanas.

El SELA, expresa el documento, llena un vacio institucional que se iba haciendo más evidente en los últimos años y puede permitir una acción más fecunda en los organismos regionales existen-

La República Argentina, dice la ley, sostiene la unidad latinoamericana como un objetivo fundamental de su política exterior,

El texto considera que el convenio de Panama puede constituirse "en un punto de partida que auspiciosamente llegue a ser superado por la realidad de una unidad latinoamericana más intensa y definida".

Argentina es el decimoquinto Estado que ratifica el acuerdo constitutivo del SELA.